## La Nación, 07 Octubre de 2010

## Ataque homófobico en festival de cine

Un violento ataque con botellas conteniendo un químico y panfletos homofóbicos recibieron el martes los asistentes al Festival de Cine de la Diversidad Sexual 2.0, según denunció el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh). Los hechos se registraron en la sala de cine del Centro Cultural de España, hasta donde llegó rápidamente Carabineros, quienes levantaron las botellas con el líquido para los análisis de rigor. Sin embargo, la muestra siguió presentándose ayer en la Cineteca del Centro Cultural Palacio de La Moneda y en la Biblioteca de Santiago.

